

## The Rockdaddies

**Legenden in unserer Aula! Einen aussergewöhnlichen Moment durften unsere 1. und 2. Klässler letzten Donnerstag erleben. Gespannt waren die Schülerinnen und Schüler auf die ROCKDADDIES und darauf, was sie erwartet.**

Auf eine spannende Reise durch das Musikschaffen der 60er und 70er Jahre entführten die ROCKDADDIES die jungen Zuhörerinnen und Zuhörer. Der Gitarrenvirtuose Pierre Alain Kessi und die ehemalige KROKUS-Rockröhre Henry Fries wurden dabei von der eigenen Band ab Computer unterstützt. Nach drei, vier Songs erklärten sie in kurzen Worten und mit einigen Beispielen, was Midifiles sind und wie diese bearbeitet werden, damit Schlagzeug, Bass oder Saxophon als Begleitband eingesetzt werden können.

Gespielt wurden hauptsächlich Songs von Musiklegenden vergangener Zeiten, die durch eine Aufnahme in die Rock and Roll Hall of Fame geehrt wurden. Allerdings mit einem Sound und mit Gadgets die damals noch kein Thema waren, wie z.B.: Gitarren-Verstärker via iphone:-) oder dem Tonstudio für die Hosentasche: iRig Mic für iphone:-))

Nostalgie pur kam trotzdem auf! <http://www.rockdaddies.com/>



Henry Fries

Pierre Alain Kessi